



(DÜREN/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

La familia multimillonaria nazi detrás de la extrema derecha alemana

- Josue Michels
- [11/7/2023](#)

El partido de extrema derecha más prominente de Alemania, la Alternativa para Alemania (AfD, por sus siglas en alemán), está subiendo en las encuestas con el potencial de convertirse en el partido más popular de Alemania. Esto hace que sea aún más preocupante que el éxito inicial de este partido haya sido propiciado por una familia nazi multimillonaria.

La última encuesta del insa coloca a la AfD con un 21% como el segundo partido más fuerte, a un paso de superar a los democristianos, actualmente con un 25%. Si se realizaran elecciones el próximo domingo, el éxito de la AfD imposibilitaría la formación de coaliciones tradicionales o aseguraría el surgimiento de otra coalición que contribuiría aún más al ascenso de la AfD.

La AfD es ahora capaz de forjar su propio destino. Ha pasado de ser un partido acosado a ser el que acosa a los demás. Se trata de un acontecimiento aterrador; uno de los principales objetivos del partido parece ser cambiar la forma en que los alemanes ven su pasado. En varias ocasiones, la AfD ha restado importancia al pasado nazi de Alemania y ha pedido un cambio en la conmemoración nacional del Holocausto.

PT

Los objetivos del partido se vuelven cien veces más alarmantes si se tiene en cuenta quién le ayudó a llegar a donde está hoy: el empresario August von Finck Jr.

Finck Jr. heredó su riqueza de su padre, el banquero August von Finck, que ayudó a financiar el ascenso de Adolfo Hitler en la década de 1920. Se benefició de la arianización de los bancos judíos, por la que abogó personalmente. En una carta a la Cámara de Comercio de Múnich en 1937, escribió: "Hoy en día, el sector bancario privado alemán sigue estando formado en gran parte por empresas no arias. La limpieza gradual de este comercio, que está fuertemente influenciado por el elemento judío, no debe detenerse mediante la concesión de solicitudes de exención, sino que debe (...) promoverse por todos los medios".

Después de la guerra, la familia Finck volvió a ser políticamente activa. En los días de Franz Josef Strauss, Finck donó grandes sumas a la conservadora Unión Social Cristiana. En 2010, se reveló que también fluyeron donaciones millonarias a los Demócratas Libres, que apoyan a las empresas. Se dice que estos últimos beneficiaron a las familias copropietarias de más de una docena de hoteles en Alemania.

Finck ha evitado hablar públicamente de sus opiniones políticas y de la publicidad en general. Pero su socio comercial y mano derecha, Ernst Knut Stahl, hizo una inquietante declaración sobre los judíos en el sector bancario. "Hay peligro por delante", dijo Stahl. "Hay una calle en Nueva York con muchos banqueros de inversión, abogados y demás. Casualmente, todos son judíos, pero eso no es relevante aquí. Quieren empujar a Alemania a la ruina. Lo controlan todo".

El contexto de esta cita, publicada por la revista *Der Spiegel* en 2018, también es interesante. Stahl pretendía fundar un nuevo periódico, *Deutschland Kurier*. La declaración anterior es de una reunión celebrada el 1 de mayo de 2017 con un editor que pretendía ganar para su causa, quien más tarde compartió el comentario de Stahl bajo juramento. Poco después de la reunión, *Deutschland Kurier* llegó a los buzones de la gente y ayudó a la campaña de la AfD contra la política de refugiados de la canciller Angela Merkel. El artículo de *Der Spiegel* "Un multimillonario patrocinador y las turbias finanzas de la AfD" destaca cómo Stahl y Finck ayudaron a la AfD desde sus inicios.

Una investigación de *Der Spiegel* reveló que el multimillonario y su círculo no sólo habían contribuido al periódico afiliado a la AfD distribuido durante la campaña electoral de 2017, sino que también financiaron eventos de la AfD y participaron en el lucrativo comercio de oro, que la AfD utilizó inicialmente para complementar sus finanzas. En este último estaba implicada la filial de Finck, Degussa, que suministraba lingotes para el almacén de oro de la AfD.

Der Spiegel escribió:

Ideológicamente, Finck encaja bien en el partido. Hace muchos años, un banquero que conoce bien a Finck dijo a *Der Spiegel* que "sólo Ghengis Khan puede encontrarse a la derecha de Gustl", utilizando el apodo de Finck. El padre de Finck, August padre, era un admirador de Hitler y proporcionó apoyo financiero a los nazis.

Finck hijo murió en 2021, pero su hijo August François continuó con sus dudosas relaciones. Incluso antes de la muerte de su padre, asumió más cargos en los negocios de la familia, incluido uno en la filial suiza del comerciante de oro Degussa.

Desde entonces, las conexiones de la familia con el régimen nazi han quedado muy bien expuestas en *Nazi Billionaires: The Dark History of Germany's Wealthiest Dynasties* [Multimillonarios nazis: La oscura historia de las dinastías más ricas de Alemania]. Hacia el final de su libro, David de Jong vincula la historia de la familia Finck con sus contribuciones a la AfD. Destaca que Degussa ayudó a producir el pesticida a base de cianuro Zyklon B utilizado en las cámaras de gas de los campos de concentración. La empresa se benefició cuando los judíos fueron saqueados; por ejemplo, la refinería berlinesa de Degussa recibió directamente cargamentos de dientes de oro del gueto de Lodz. Es difícil creer que la empresa no tuviera conocimiento de las monstruosas atrocidades.

Una familia que obtuvo su riqueza de bancos judíos trabajó con una empresa que adquiría oro judío. Juntos, financiaron un partido al que se acusa de reavivar el odio hacia los judíos. Pero las dudosas conexiones no acaban ahí.

August François parece continuar el legado de su padre y de su abuelo pero a su manera. Fue noticia en 2019 por ser el donante más importante de Augustus Intelligence, una oscura empresa de inteligencia artificial con conexiones con la derecha.

Hans-Georg Maassen, jefe de la Oficina Federal para la Protección de la Constitución hasta noviembre de 2018, estuvo involucrado con Augustus Intelligence. También lo estuvo el antiguo jefe del servicio de inteligencia exterior de Alemania, August Hanning, que criticó la política de refugiados del gobierno federal en 2015. También estuvo implicado el ex ministro de Defensa Karl-Theodor zu

Guttenberg, a quien la Trompeta observa de cerca. (Lea "[¿Está KT zu Guttenberg a punto de llegar al poder?](#)" por Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*).

Hoy en día, es fácil desestimar las acusaciones de que un grupo o un individuo es de "extrema derecha" o neonazi. Pero cuando se trata de negocios y política en Alemania, hay razones legítimas para alarmarse. En 1996, Estados Unidos publicó un documento ultrasecreto de la Segunda Guerra Mundial (publicado en su totalidad en nuestro folleto gratuito *Germany's Conquest of the Balkans* (La conquista de los Balcanes por Alemania; disponible en inglés) que sacaba a la luz acuerdos entre gigantes industriales alemanes y altos cargos políticos alemanes.

Muchos han descartado la realidad de una clandestinidad nazi por una supuesta falta de pruebas. Casi 80 años después, a la gente le importa aún menos. Pero deberíamos prestar atención. El hecho de que la extrema derecha actual esté respaldada por la misma familia que respaldó a Adolfo Hitler puede no ser una coincidencia. El 9 de mayo de 1945, el difunto Herbert W. Armstrong advirtió:

No comprendemos la *minuciosidad* alemana. Desde el comienzo mismo de la Segunda Guerra Mundial, han considerado la posibilidad de perder este segundo round, como perdieron el primero, y han *planeado* cuidadosa y metódicamente, en tal eventualidad, el *tercer* round: ¡la Tercera Guerra Mundial! Hitler ha perdido. Esta ronda de guerra, en Europa, ha terminado. Y los nazis han pasado ahora a la clandestinidad. (...) Ahora se planea metódicamente una clandestinidad nazi. Planean volver y ganar en el tercer intento.

Desde que escribí eso, han surgido más pruebas de que el Sr. Armstrong tenía razón. Pero, ¿cómo sabía que la resistencia nazi tendría éxito? Una profecía en Apocalipsis 17 dice: "La bestia que has visto, era, y no es; y está para subir del abismo e ir a perdición; y los moradores de la tierra (...) se asombrarán. (...) Y son siete reyes. Cinco de ellos han caído; uno es, y el otro aún no ha venido; y cuando venga, es necesario que dure breve tiempo" (versículos 8, 10).

Como explica el Sr. Flurry en su folleto [Profetiza otra vez](#):

Esta revelación es de un periodo cuando el Sr. Armstrong, el Elías de Dios del tiempo del fin, estaba haciendo esta obra de Dios. (...)

Nosotros vimos el axis Hitler-Mussolini durante la Segunda Guerra Mundial; pero luego, ¡se desapareció del escenario y ya "no es"! Y Dios dice que ¡"sin embargo es"! Los poderes del Axis perdieron la guerra, pero como el Sr. Armstrong lo predicó una y otra vez, solamente se fueron clandestinos, al "abismo" (versículo 8). Ellos aún existen, sólo que están *clandestinos*.

Ahora están resurgiendo para que todo el mundo los vea, ¡y sin embargo estamos ciegos ante esta realidad evidente!

Independientemente del futuro de la AfD, este partido y esta familia multimillonaria ya han cambiado el ánimo de Alemania. Pero la mayor transformación de Alemania está aún por llegar. Muy pronto, los industriales alemanes volverán a lanzar su peso detrás de un hombre que llevará a nuestro mundo a otra guerra. En *la Trompeta* creemos saber quién puede ser este hombre. Él también tiene vínculos con la familia Finck y otros industriales alemanes. Para saber lo que la Biblia dice sobre este hombre, solicite su ejemplar gratuito de [Un líder alemán fuerte es inminente](#)